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最近のニュースで思うこと 九州データスキル株式会社 H  ・ H 

最近、帳簿が合わないとか、文書管理一覧に該当文

書がないとか、そんな話がネットでにぎわっていま

す。（戦争関連の情報もありますが、開戦直後よりは

かなり減ってますね） 

 この辺の情報を聞くに、最近と思うこと、「やはり

情報管理は重要なんだなぁ」と。 

 文書管理されてない書類が表にでて、本物か偽物か

でもめるとか、行政に出している文書なのに記載が

「素人？」ってぐらい杜撰だわ。 

 立法と、日本最大の行政機関がこれでいいのか？IT

業界にISMS取らせる前に、自分たちで導入した方が良

いのでは？とか、まじで思ってしまいます。 
 
 皆さんはどうでしょう？ 

 2年前からコロナで、テレワーク業務になった方が

多いと思います。 

 ユーザとのミーティング中に、お子さんが乱入した

りしていませんか？（個人的には、ペットもどうかと

思っていますが・・・）小さいお子さんが登場した

り、ペットが乱入したりすると、場が和むなどのいい

面があると言われるかもしれませんが、冷静に考えて

ください、それは、あくまで結果があっての言い分で

す。 

 まずは、そうならない環境を作るべきだと思いませ

んか？（日本の住環境的にはまぁ無理だとは思います

が、無理だからやらないよりは、出来ることはやった

にならないといけないのかなと・・） 

 私は、テレワークはしていないので、「お前に言う

資格は無い」と言われるのは仕方ないでしょう

ね・・・。 

 でも、テレワークをするにあたり、そういった観点

で環境を眺めたことがありますか？ 

 パシオン本社では、クリーンデスクトップを心掛け

ています。 

 今の職場である、あなたの自宅の作業机。クリーン

になっていますか？ 

 （私の環境はひどいものですが、テレワークではな

いので、お咎めなしです（笑）） 

あなたの作った文章は、「のり弁」で開示されること

はありません。「のり」は全く施されずに、すべて開

示されるのです。 

 あなたが作った文章は、すべてバックアップが残さ

れ、誰が何を書いたのか管理されるのです。 

（というか、ログに残るのです） 

 自宅だからといって、セキュリティが甘くなっては

困るのです。 

 現場と同じ環境はできないまでも、それを心掛ける

のは必要だと思いませんか？ 

 今一度、ISMS文書を読んでもらって、どうすればこ

れに近い環境が構築できるか考えてみませんか？ 
 
そして、こうした方が良いとかそういった意見があり

ましたら、是非セキュリティ委員会にご意見を挙げて

ください。 

 いっそ、興味があるのであれば、セキュリティ委員

会に入ってみませんか？ 

以上、セキュリティ委員会への勧誘でした。 

（ちゃんちゃん） 
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快晴の空に雲は流れ、世界の片隅で私は今を生きる(2023年 春)  

システム開発部  Ｗ ・ Ｋ 

 

3/20は『国際幸福デー』。幸福が世界の共通の目標であり

願望であることを認め公共政策に反映されるべきものだ

と偉い人が声高に叫んでいても空々しく感じてしまう。 
 
それぞれ主張があり正義だと思っている。 

私利私欲に溺れ相手の立場で考えないと歩み寄れない

よ。話し合いで決められないなら、いっそのこと！ 

じゃんけんで決めたほうがまだマシじゃない？ 
 
そして、どうせ戦争に消えるはずだったお金は、天変地

異を見越し防災などみんなの命を守るために使えば良い

じゃない？ 
 
宇宙船地球号に相乗りしている私達。 

国境・人種・宗教などの違いを超えてみんなの英知を集

結したらみんな幸せになるはず。 
 
■干し野菜を作ってみた 

繰り返される物価高騰で家計を守る身としてはツラ

イ。。。切り詰めて不健康になっては元も子もないし、贅

沢をしていないのでこれ以上切り詰めるところがない。 
 
体を作る食事は、基本的に旬の野菜を食べるようにして

いますが、季節や気候により野菜は価格変動が激しいの

で、安い時期に購入し無駄なく保存できないかと工夫し

ています。 
 
冷凍保存は冷凍庫のキャパに限りがあるので、ちょっと

あったら便利な食材や下ごしらえが面倒な食材を優先し

数回で使い切れる量だけにしています。 

玉ねぎのみじん切り、長ネギの小口切り、固ゆでしたブ

ロッコリー、揚げてカサを減らしたナス、大根おろし等

です。 

そして野菜くずのみじん切り（お好み焼き、餃子にフ

レッシュな野菜と混ぜて使用）。 

残りは、ふるさと納税の返礼品や調理に手間のかかる調

理済みの食品を冷凍しています。（スモークチキンを作っ

て小分けしておくと使いまわしができて何かと便利） 
 
大量に保存できる方法は何かないかと考えた末、干し野

菜ならいけるんじゃないかと思いました。 

我が家ではベランダでゴーヤのついでに薬味になる青じ

そを育てています。 

今日も西から東に綿雲

が流れていく。 

空は世界とつながり時も

とどまることなく過ぎて

いく。 

コロナの治療薬が開発さ

れ一安心するものの後遺

症に苦しむ人や新規感染

者がいて死亡者もいることは忘れてはいけない。 

今回も、日ごろの起こったことや思ったことを書き連

ねてみようと思います。ちっぽけな日常の出来事も人

生のかけがえのない１ピース。 
 
さーて、今回のお話は！以下の3本です。 

・何が正義か？ 

・干し野菜を作ってみた 

・感動をありがとう！侍ジャパン 
 
■何が正義か？  

SEKAI NO OWARIの『天使と悪魔』にハッとさせられた

歌詞があります。 

----------- 

・大人VS大人の正解・不正解のバトル TVで子供らに

教える「ダレが“間違って”るか」正義のヒーローは

悪党を倒すものだと子供はTVを見て思う「悪は滅ぼさ

なきゃね」 

・正義が支配する最悪な世界ではマジョリティーこそ

が「正しい」とみんな「間違える」！？  

----------- 

TVではウクライナとロシアの戦争のニュースが流れて

いる。ある国はウクライナに武器の支援をすると言

う。 

ドキュメンタリーでは亡骸をモノのように扱う映像が

繰り返し放送されている。 

ゲーム機で命に危険が及ばないバトルをして育った兵

士は、戦火の中でもゲームオーバーを恐れず罪悪感に

もさいなまれず敵を倒す。 
 
我が子を抱きこの命を守りたいと愛おしんで育てた親

がいる。みんな誰かの大切な人。。。 

そう思ったら命を無駄にする戦争なんて絶対しちゃい

けない！ 

「快晴の空の雲」 

3ページに続く 
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と言う

か、一度種を蒔いたら毎年

こぼれた種で青々と生い茂

るようになりました。 

毎日100枚程度取れますの

で、葉や実は麺つゆに漬け

てご飯のお供として重宝し

ますが、それでも余った分

は乾燥させてフードプロ

セッサーで粉砕しバジル代

わりに使っています。 

食感を楽しむ生野菜のサラ

ダは無理ですが、他のメ

ニューならいけるのでチャ

レンジしてみてください。 

みんなで賢く作って、節約

を兼ねて栄養補給だ！ 
 
【用意するもの】 

・旬の野菜 

・道具（干し網、ザル、洗濯ばさみ付き物干し、ラン

ドリーネットなど） 

・保存容器（ペットボトル、空き瓶、ジップロックな

ど）あれば、お菓子についていた乾燥剤) 
 
【干し加減】 

・しっかり干し 

（密閉すれば常温長期保存可能） 

 細かくカットしておけば乾燥＆戻し時間も短縮。 

ラーメンやお味噌汁、ちょい使いが便利。 
 
・半干し 

（冷蔵保存で1週間内に使い切り） 

数時間干すだけでフレッシュな野菜と同様に使用でき

る。時短でガス代も節約。 

漬物や和え物・サラダなら塩分なしで水出しできる。 
 
 

 
 

【材料によっての考慮点】 

・白菜やキャベツの葉物野菜は、洗濯ばさみ付きの物

干しにつるし干し。乾燥してからカットすれば場所取ら

ず。 

・人参、ごぼう、大根の根

菜は、用途に合わせカット

してから干す。驚くほど小

さくなります。 

・長ネギは、緑の部分は細

かい輪切りにしてごみが入

らないよう干し網で干す。 

白い部分は1センチくらい

の斜めスライスにして干し

ましょう。繊維が強いので

豚汁やすき焼きでくたくた

になるまで煮込んで使いま

しょう。 

・キノコ類：椎茸、しめ

じ、舞 茸、エ ノ キ、な め

こ、エリンギなんでも。

カットしたものはゴミが入らないように干す。炊き込み

ご飯やキノコ汁に。 

・ふかし芋。食べやすいようにカットして。干し時間に

よって食感が変わる。美味すぎて出来上がる前に食べ

きってしまうのが難点。 
 
【注意点】 

・晴天や湿度が低い日が

続くときを狙って短期間

で乾燥させましょう。  

夜露に濡れないように夕

方は取り込んでまた朝に

なったら干しましょう。 
 
■感動をありがとう！侍ジャパン  

WBCの日本選手の活躍は、準決勝の逆転サヨナラ、決勝の

強敵との対決と、ドラマチックでしたね。 

監督・コーチ・サポート含め、みんなで勝ち取った優勝

にしびれました。 

ベテラン投手は自分の技術を惜しみなく教え、若手の投

手も堂々と対決に挑む。 

良いときも不調な時もカバーしあって、一戦一戦信じて

全力を出す姿に感動です。 
 
メジャーリーグでは穏やかに見える大谷サンが、吠えて

チームを鼓舞する姿にTVを見ているこちらまで熱くなり

ました。 
 
目を輝かせ感動に心震わせた野球少年のうち、10年後の

侍ジャパンがいるかもしれませんね。 

 2ページより続き 
「ベランダの青じそ」 

「乾燥青じそ」 

「用途を考え野菜をカット」 

」 

「空っ風に吹かれて美味しくな-れ」 

「ビフォー」 「アフター（半干し）」 

「色々干してみた」 
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「小鳥と苺Ｂｉｓｔｒｏ」というカウンターだけの小さ

なフレンチのお店です。 
 
蒲田で飲み屋というと「焼

き豚／焼き鳥／立ち飲み」

のイメージなのですが、か

なりレベルの高いフレンチ 

（※実際に食べたのは前菜

だけでしたが）でびっくり

しました。 
 
今年も10月にイベントがあると思うので、この話を見て

行きたいな、と思った方はＴｅａｍｓチャットで 

黒岩まで連絡を。事前にチケット購入しますよ。 

（※おごりではない） 

去年のお話になってしまいますが、コロナ禍で中止と

なっていた蒲田の呑みイベントが3年ぶりに開催され

たので、行ってきました。 

今回はあるツイートがバズっ

ていて、祭り前に蒲田の闇深

さが浮き彫りにされていまし

た。 

さらに運営さんがそれを喜ん

だらしく、ツイートした方に

チケットとマイバックをプレ

ゼントしたりしていて、懐の

深さを見せたりしていまし

た。 
 
10/8（土曜日）はＪＲ蒲田駅の東口エリアで約30店

舗、10/9（日曜日）は西口エリアで約30店舗が参加し

ており、チケットを持っている人は限定メニューが注

文できるシステムになっています。 

もちろんチケットを持っていなくても支払できるので

すが、事前販売で3,500円（700円×５枚）分が 

3,000円で購入できるためお得になっています。 

3年ぶりとなったためか、当日は物凄い人出でどのお

店も行列の連続。 

東口エリアは6店舗しか回れなかったです。 

当日にチケットを購入すると額面と等価の3,500円な

のですが、あっという間に売り切れになってしまった

様です。 

10/9はあいにくの雨模様だったのですが、前日以上の

熱気でバーボンロード（ＪＲ蒲田西口にある飲み屋

街）は呑兵衛の群れでカオスとなっていました。 

蒲田に住んでいる人間としては、このイベントで良き

店を新規開拓するのが楽しみで、今回は西口でかなり

のお店を発見しました。 

蒲田元気大作戦2022  システム開発部 K ・ Ｋ 



エノシマトレジャーといいつつほぼ観光  システム開発部 Ｎ ・ Ａ 

総務部 Ｓです。3/31に千葉城に行ってきました。 

ライトアップを見るつもりで

宿をとったのに、見逃してし

まいました。（残念） 
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皆様、お元気でしょうか？自分は2023年もエノシマト

レジャーに参加しています。 

トレジャーの最中は江の島の色々な場所を歩いて回っ

ているので、今回も江の島のあれやこれやを紹介した

いと思います。 
 
 最初は前回もご紹介しました江ノ電江ノ島駅の小鳥

さん、「江のピコ」さん。今回は駅長さんがモチーフ

のようなモコモコを着ています。江のピコさんの服は

なんと「江のピコ編み物グランプリ」で受賞された作

品を順番に着ているそうです。夏も編み物なのか、

ちょっと気になります。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さて、次は龍口寺。奥にある五重塔も目立ちますが、

自分が気になったのは入ってすぐに設置されている石

碑です。自分が知っている石碑でここまで達筆な文字

で記述されているものは見たことがありません。あま

りに達筆＆金色でしたので、近づいて落書きじゃない

ことを確かめてしまいました。奇麗に彫られた文字に

着色されていましたので、スプレーなどによる落書き

ではありませんでした。 
 
 最後はまた新江の島水族館です。現在、入口にグラ

スタワーが設置されています。もちろん入っているの

はシャンパンではなく、クラゲです。グラスの中に1

匹ずつ小さいクラゲがグラスの中を泳いでいます。す

べて白い個体ばかりなのでちょっと分かりにくいです

が、窮屈そうにはしていませんでした。 

そして前回写真を撮っていなかったのでご紹介出来な

かった、えのすいのフンボルトペンギンの家系図。 

全員の関係を表している為かなり複雑な図になっていま

すが、それぞれをタグの色で見分けることが出来ます。

また、今年の1月に生まれた子もいますので、一般公開

と家系図の更新がとても楽しみにしています。 
 
 以上、江の島のご紹介第二弾でした。 

「駅の小鳥 ２０２２」 

「駅の小鳥 ２０２３」 

「クラゲ」 

「見るはずだった 

 ライトアップ」 

「3/31 佐々木撮影」 

「グラスタワー」 



 

 

富士山と桜と五重塔が共演する新倉富士浅間神社   総務部 Ｙ ・ Ｋ 

電 話    045（450)1921  

FAX  045（450)1922  

〒221-0056 

横浜市神奈川区金港町１－７ 

横浜ダイヤビルディング   

本紙はパシオン社員の親睦を目的にした社内報です。パシオンをご理解下さる関係者に限定配布しております。 

本趣旨にもとるご利用、お取り扱いはご容赦いただきます様お願い致します。 

ホームページもご覧ください 

http://www.pasion.co.jp 

河口湖のロープーウエイも長蛇の列。帰りの高速も

大渋滞で17：50横浜着予定が21：00になりどっと疲れ

たけど、コロナ禍でどこにも行けなかったことを思う

と、それでも非日常は楽しい(^^)。 

 海外はまだ敷居が高いが、国内で行きたい所も沢山

ある。今年はあちこち出かけよう～と。 

絵に描いたような風景にはならなかったけれど、 

せっかく春号なので、紙面に桜の写真を(^^)。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

4/9（日）3～4年ぶりに旦那と日帰りバスツアーに

行った。目的は山梨にある「新倉富士浅間神社」。 

この時期、桜と

富士山と五重塔と

いう絵に描いたよ

うなThe日本の風

景が一望できると

外国人に人気のス

ポット。私も桜の

季節に行ってみたいと思っていて念願が叶った。 

のだけれど、皆思いは同じ。観光客（特に外国人）が

殺到し、398段の階段を上がった更に上、五重の塔の裏

の山に行くには人数制限があり、長打の列に並ぶ必要

があったが、バスの出発時間に間に合わなそうなので

諦めた。 

五重塔の下から撮ってみたけど、やはり今一・・。↓ 

発行責任者：Ｓ ・ Ｍ 

株式会社パシオン 

上まで上がればこの景色。海外の方に人気

なのも分かりる。私も見たかったなぁ～。 


